



ひろしま  
男子駅伝

草津橋・第6中継所:8位の中學新見から、アンカー相葉がタスキを受け、一人追抜き7位フィニッシュ

★1月22日(日)3年振りに恒例の天皇杯第28回全国都道府県対抗男子駅伝競走大会(ひろしま男子駅伝)が開催された。7区間48kmのコースを長野が前回に続き9度目の優勝を果たした。★広島は19年4位以来7位入賞だった。★23位発進の2区で中学生が13人を抜き10位、5区では高校生が2人抜き8位に。宮島街道・草津橋の第6中継所で、中学生からタスキを受けた7区相葉選手(中電工)が一人抜いて、7位でフィニッシュした。それにしても長野は強い。神奈川県、福井県の応援旗やプラカードが沿道で観られた。(たすき見て思わず口つぐ国なり中斬・時事川柳)★駅伝の始まりは1917年(大正6年)京都から東京へ遷都50周年を記念した「東海道駅伝徒競走」だった。タスキもその時登場。名称は古代日本の交通制度=「駅伝」に由来している。

7月实施·要望

# 町点検 西区役所回答



★昨年7月3日(日)行った「車椅子街点検」の要望に対して、西区役所より回答があった。★道路横断歩道の設置、停止線、標識などの項目は区役所か西警察に相談。く出された横断歩道設置は一時停止線がある原則併設は行わないが、地域の総意があれば、★また道路修補などの要望は、ほとんど年されている。★なお懸案の宮島街道に架かる草津陸橋は、通行に著しく支障なく、支柱度中に修補修するとのことだった。★他の町のため、区役所では全て調査検討しての真摯な



## 2月行事予定

- 3日(金)町常任委員会
  - 25日(土)草津学区体協労者表彰式
  - 初旬 サッカーミニテニス教室 中止
  - 11日(土)柳井天さん餅つき大会 中止
  - 3月3日(金)町常任委員会
  - 3月8日(水)庚午中学校卒業式
  - 3月20日(月)草津小学校卒業式
  - 草津うまいもん市場 中止

有価資源収集日：8日(水)～22日(水)



資源の収集にご協力を

「毎週第2・4水曜日が家庭有価資源の収集日」

最近収集実績が極端に減少しています。町の  
の収入源です。写真のように、市のゴミ収集  
段ボール紙等と一緒に「アルミ缶、新聞、雑誌」



市内のゴミ収集  
缶、新聞、雑誌等  
出されてい  
再度収集日を  
認して、家庭  
資源収集日を  
してください。  
願いします。

る。今月末で1年経つ、早く終結を期待する。▼年初からの好天が一転先月末は10年に一度の寒波が襲った。これも温暖化のためと言われる。本格的寒さはこれからだ。物価だけが続く、「節電の知恵も限界この寒波」(中国新聞時事リポート)物価の優等生の卵も鳥インフル、飼料費高騰で値段が上昇中。▼カーブも新監督のもとキャンプインした。今こそは…乞う期待!

(写真:スタート直後の高校生選手連中国新聞デジタル版より転写)



★文化財防火(一月26日を前に、1月21日(土)西区田方一丁目)における「草津八幡宮」の境内を中心として、防火訓練があつた。火事は、火事の一の通報をもとに、広島市内消防署置山出張所からの消防事が2回到着。ただちに放水を開始。田方地区の消防関係者、草津東二丁目の応援者が見守る中、無事消火活動を終了した。参加者は事前に消防署員にからて消火器の取扱いのレクチャーを受けた。★当日は、同神社で

神社の文化財を火災から守る

**話の種** 板チョコの「溝」は何のためにある？

★2月14日むけ、デパートなどではすでにバレンタインの催事が盛り上がりをみせている。★女性から男性へ・・・という時代はとっくの昔に過ぎ去り、「自分へのご褒美」としてチョコを買うのが主流になっている昨今のバレンタイン。催事場には一粒1000円を超える宝石のような見た目の高級チョコレートもちらほら。★とはいえ、チョコレート(以下チョコ)と聞いて、パットと思い浮かべるのは『板チョコ』だ。キャッチャー(人の心をひくの意)なデザイン、たぶん“割りやすさ”や“分けやすさ”が目的と信じていた。が、チョコレートを作る明治ホールディングスの広報は、「もともと割るためではない。二つの理由がある」と説明する。★一つ目は「チョコを早く冷やし、均一に固めるため」「溝を入れることでチョコと型の接する表面積が広くなりひえやすくなる。また均一に冷やすことで口溶けをよくすることができる」。そして、「チョコを型から外しやすくなるため」が二つ目の理由。「チョコは冷やすと体積が減り縮むが、溝を入れることで取り出しやすくなる」。要するに、板チョコの溝は味や生産効率のためにつくられて

いて、決して「割るため」ではないのです。★さらにカ  
力才の味や香りを楽しむために、重さや薄さ、表面にギ  
ザギザ加工して、口に



含んだとき表面積を大きくする工夫がされているという。「溝」の形状一つとっても「おいしく味わう」ための企業努力がなされている。★幸せホルモン「セロトニン」の分泌を活性化してくれるチョコレート。あなたどなたからもらいました? あげました? 食べすぎにはご注意を。

(ラジオ関西トピックスラジトピ参照抄)